

Alumna de la carrera de Derecho UVM expone sobre cultura en Congreso Estudiantil Internacional

Universidad Viña del Mar La semana pasada se realizó el primer Congreso Estudiantil de Derecho Internacional organizado por la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, dirigido a estudiantes y egresados de distintas universidades latinoamericanas interesados en temáticas sobre derecho internacional. En dicha actividad participó como expositora y representante de la Universidad de Viña del Mar (UVM), la estudiante de tercer año de la [carrera de Derecho](#), jornada diurna, Colomba Trujillo, miembro de la Academia de Empresa y Derechos Humanos UVM, quien participó de la mesa de derecho internacional de los derechos humanos con su ponencia: “El acceso a la cultura, un derecho fundamental”. Al respecto, la estudiante señaló “si bien los derechos económicos, sociales y culturales se consagran en distintas disposiciones internacionales, el desarrollo que se otorga a la cultura, en especial al acceso a la cultura, es limitado al igual que sus mecanismos de protección. Por lo tanto, este derecho inherente a la especie humana se ve mermado impidiendo su libre ejercicio. Cuando revisamos el pasado no podemos hacerlo si no es a través del arte, no recordamos a un conde francés, si no que recordamos a Hamlet, Otelo, Romeo, Segismundo”.